



Trabajadores del Poder Judicial entran a la Cámara de Diputados para protestar



La mañana de este martes, trabajadores del Poder Judicial ingresaron a la Cámara de Diputados para exigir diálogo con Claudia Sheinbaum.

Portando pancartas y a pesar de que la Policía cercó su paso entre avenida Congreso de la Unión y Fray Servando, lograron ingresar al recinto oficial.

Ubicados en el lobby, previo a la Llegada de Claudia Sheinbaum y también exigen que ella les firme la garantía de sus derechos.

<https://xeu.mx/nacional/1342868/trabajadores-del-poder-judicial-entran-a-la-camara-de-diputados-para-protestar>